

En el Gobierno civil En Motril sorprenden una partida de juego y el gobernador impone varias multas

Por haberse reunido sin autorización gubernativa se ha multado con 500 pesetas a la Sociedad de Acción Católica

Cerca de las tres de la tarde el señor Duero recibió a los redactores de los diarios locales que hacen información en aquel centro oficial. Comenzó el gobernador por decirles que el domingo último por la noche, precisamente a las diez, ordenó al comisario jefe de Vigilancia, señor González, que partiese, acompañado del inspector don Julio López Contreras, inmediatamente para Motril, en donde tenía noticias que desde hace días se venía jugando a los prohibidos, encargando especialmente a los funcionarios aludidos que diesen una visita al Círculo Mercantil Agrícola de dicha población.

Intereses granadinos El problema de abastecimiento de aguas Las conclusiones del Jurado sobre el concurso de proyectos

Indicadas en nuestro primer artículo las características principales de los proyectos presentados, nos hemos de ocupar del juicio que merecieron al Jurado calificador. Antes de comenzar a relatar las incidencias surgidas, no podemos prescindir de expresar nuestro criterio personal referente a la admisión de los tres proyectos. A nuestro juicio, comparado por muchas autorizadas opiniones, uno de ellos debió ser definitivamente eliminado por no reunir las condiciones establecidas en las bases. Nos referimos al de la Compañía General de Electricidad, que, sin tener en cuenta lo establecido en el pendiente número del artículo 4.º, tenía las aguas a la altura de la cota 777 en vez de 800 que se exigía para que pudieran abastecerse con la propia presión los lugares más altos de la ciudad. Tampoco cumplió lo establecido en el artículo 6.º, pues aunque proyectaba el aprovechamiento industrial en varios sitios, éstos le pertenecían en absoluto y el Ayuntamiento no obtenía con ellos el menor beneficio. No presenté aforos ni dato alguno relacionado con este extremo. Más que un proyecto de abastecimiento de aguas, como se había concebido al hacer las bases, podía haberse considerado como una proposición de servidumbre de sus canales.

Intereses agrícolas Lo que piden los cultivadores de tabaco de la zona Granada-Almería

Con fecha 8 de Junio último, el Sindicato Agrario de cultivadores de Tabaco de la zona Granada-Almería se dirigió a la presidencia del Consejo de ministros solicitando representación en la Comisión interministerial creada por orden aparecida en la «Gaceta» el 4 del mismo mes, a cuyo efecto había designado a los elementos que habían de representarle. Para hacer esta petición, tuviese en cuenta que esta zona es la que produce más tabaco en España, y por consiguiente debe considerarse como la de mayor importancia. Por acuerdo de la Comisión central, en 31 de Julio, la petición del Sindicato fue desestimada, en atención al criterio sustentado por el referido organismo central de que solamente tengan representación aquellos sindicatos que cuenten entre sus asociados con un setenta y cinco por ciento como mínimo de los tabaculeros de la comarca o zona de cultivo.

El conflicto de los Ayuntamientos vascos

Bilbao 18.—El Juzgado especial ha declarado conclusos los sumarios seguidos contra los alcaldes de Garay y Zoño y contra quince concejales de Baracaldo, habiendo remitido las actuaciones al Tribunal de Urgencia, en unión de otras causas instruidas contra los alcaldes de Orozco, Andarrio, San Julián de Mesquet, Caldames, Caldaceno y contra el primer teniente alcalde de Ermorea.

DE SOCIEDAD

En la iglesia parroquial del Salvador fu bautizada anteanoche una hermosa niña, hija del conocido artista pintor don Juan García Trapero y de su esposa doña Carmen Gutiérrez Alba. Fue bautizada la noche, a la que se imputo el nombre de Rosa, por el industrial protético don Rafael Hernández Manzano y la esposa de éste, firmando el acta como testigos don José Jiménez Cobos y don José Ruiz Quisada.

Nuestros reportajes Las tragedias de la Alhambra

El reportero ha subido a la Alhambra, ha penetrado en su maravilloso recinto a la búsqueda inútil de alguna personalidad de interés periodístico. Artista cinematográfico... Ministro chino... Filósofo indú. En el último caso cambiar impresiones sobre la política de su país, con el extranjero anónimo que enseña, sonriente, la fotografía dedicada de Hitler, o largueara, entre paréntesis, una Intervención cargada de aforos y optimismo soviético... Pero la silueta cosmopolita del turista con ribetes literarios, no se dibujó en el fondo azul del palacio árabe. Aquella mañana no palidieron las débiles columnas ante el continuo disparo de baterías fotográficas, ni se encrespaban las cabelleras de los leones ante la presencia inesperada de todos esos finetes de instantánea que surgen a menudo. Y en vista de la ausencia total de elemento turístico, el reportero decide conversar amablemente con el vigilante diurno, único personaje que pueca solitario, como si estuviese dotado de un sentimentalismo anacrónico, por el melancólico Jardín de Lindaraja o el polieromado patio de los Leones...

La huelga general en Jerez y Cádiz siguen en el mismo estado

Jerez de la Frontera 18.—Continúa en igual estado la huelga general en esta población. El alcalde ha ordenado recoger los carnets de los dueños y conductores de automóviles de alquiler. A última hora circularon hojas clandestinas de carácter anarquista excitando a los obreros a la rebelión y a las mujeres jóvenes a asaltar los establecimientos y a cometer otros desmanes antes que doblegarse. Desde anoche se realizan rigurosos cacheos, habiéndose recogido bastantes armas. Hay muchos detenidos.

El Socialista, denunciado nuevamente

La autoridad judicial denunció ayer al diario «El Socialista» por la publicación de un artículo titulado «En Pontevedra, Emiliano Iglesias monta casas de juego y el poncio crea unas milicias reaccionarias para defensa de la población ante la próxima revolución socialista.» En el Palacio de Comunicaciones hay una sección del regimiento de Infantería núm. 27. Se han circulardo órdenes para incautarse de los taxis, pero hasta ahora éstos no prestan servicio. Se han clausurado todos los centros obreros. Un grupo, capitaneado por Amador Rodríguez, ejercía coacciones para obligar a cerrar los puestos de la plaza de Abastos, originándose con este motivo diversos incidentes, por lo que la fuerza pública practicó varias detenciones. Cuando los guardias conducían a la cárcel a unos presos, al pasar por la plaza de la República varios individuos trataron de libertarlos, promoviéndose fuerte alboroto.

Los registros en la Casa del Pueblo de Madrid

Madrid 18.—La Policía ha continuado los registros en las secretarías de la Casa del Pueblo. A las ocho de la noche dió por terminadas las diligencias, haciendo entrega de las llaves al juez especial. Últimamente se han encontrado ocho pistolas y una caja de cápsulas. Hoy continuará el registro en dos o tres secretarías donde queda por hacerlo.

El asesinato de la calle de Bravo Murillo

Madrid 18.—La familia de Saturnino López, el portero muerto en un portal de la calle de Bravo Murillo el sábado día 8, ha iniciado una acción judicial. Se ha encargado de su representación y presentará la oportuna querrela, el señor Jiménez Asta. Como consecuencia de ello ha comenzado a actuar el juez, quien ha recibido declaración a diferentes testigos para fijar el momento y la situación en que poco antes del suceso salió Saturnino a la calle. El juez se propone reclamar el expediente gubernativo que se instruyó encaminado también a depurar responsabilidades que pudieran existir por la muerte de Saturnino López.





EL ASUNTO DEL SARRE

La esperanza francesa de que el plebiscito del Sarre no dé por resultado el retorno de dicho territorio a Alemania...

del expectante plebiscito—será en los primeros días del mes de Enero—, aumenta la propaganda en la zona sarrena...

LA ESTAFA AL BANCO DE ESPAÑA

Madrid 18.—A primera hora de la noche y después de declarar, ha quedado en libertad el súbdito portugués Godofredo...

T.S.H.

PROGRAMA PARA EL DIA 19

- Madrid: 19: Recital de violín. 20: Zambras gitanas. 21: Concierto por el secreto. 22: Cierre. Barcelona: 21: Orquesta de Radio Barcelona...



Que coman tanto como quieren como quieren. Solero SABOR NARANJA. Aceite de Ricino.

EXPOSICIÓN DE AERONAVES EN DINAMARCA

La sección más importante y la más atractiva del Salón Internacional de aeronáutica que se celebra en la actualidad en Copenhague (Dinamarca) es el pabellón-grupo de la industria inglesa...

Aire ha pasado últimamente un importante pedido de aparatos de este tipo, al objeto de reemplazar ciertos aviones que van cayendo en desuso.

CRONICA DE LA PROVINCIA

Desde Baza.—Lo que dice un ex alcalde. Por ausencia de ésta no había leído un artículo que con el título «No puede continuar la orgía y la dilapidación» publicó el «Noticiero Granadino»...

pública, y para dar más valor a sus ataques, se empleó a ciertas personalidades del régimen...

En la Audiencia

Señalamientos para el día 19. Sala de lo Civil.—Juzgado de Linares: Don Andrés Arias Delgado con don Diego Fabra Pérez...

Audiencia provincial.—Sección primera. Juzgado de Baza: Contra Diego Gallardo, por imprudencia; un testigo; ponente, señor Díez; abogado, señor González Carrascosa...

Centro Artístico

Fiesta benéfica. El próximo viernes, 21 del actual, a las once de la noche, se celebrará una fiesta de noche en el palacio de la Diputación provincial...

Un pueblo: Montegicjar. El nombre de este pueblo dicen que pertenece al moro Gicjar, y de ahí se deriva su nombre.

En la Audiencia

Señalamientos para el día 19. Sala de lo Civil.—Juzgado de Linares: Don Andrés Arias Delgado con don Diego Fabra Pérez...

LA ESCUELA Y EL MAESTRO

Notas de la Inspección. Se propone a la Dirección General la creación definitiva de una escuela de niños y otra de párvulos en Montegicjar.

El V Congreso Nacional de Riegos. Se inaugurará en Valladolid el próximo día 23, con asistencia del presidente de la República y varios ministros

El próximo día 23 del mes actual comenzará en Valladolid las tareas del V Congreso Nacional de Riegos, acontecimiento que ha suscitado un interés grandísimo en toda España.

El domingo 16 quedó cerrado el plazo para la inscripción de congresistas. Los que deseen inscribirse transcurrido dicho día, tendrán derecho de concurrencia al acto inaugural...

El intento de atraco a la estación del Sur

Otros detalles del suceso. Nuevas diligencias policíacas. Después de veinticuatro horas se han podido obtener datos oficiales del intento de atraco registrado en la noche del pasado lunes...

LA ESCUELA Y EL MAESTRO

Notas de la Inspección. Se propone a la Dirección General la creación definitiva de una escuela de niños y otra de párvulos en Montegicjar.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Un incendio. En la casa del vecino de Huéscar Santillán, Antonio Linares Martín, se declaró anteayer un incendio casual...

Detenidos por agresiones y robos. La Guardia civil de Zagra ha detenido a Mariano Jaime Romero, por haber agredido a su convecino Ramón Castellanos Aguilera...

Verbena de la Filarmónica Granadina

Esta sociedad celebrará una gran verbena en la noche del sábado 22, con motivo de las fiestas que celebre Granada para la procesión de nuestra Patrona.

DE HACIENDA

Pagos para el día 19. Se harán efectivos libramientos a los señores siguientes: Don Antonio Arboleda, don Pedro Rodríguez, ingeniero jefe de la Sección Agronómica...

DE TOROS

EXITO DE PEREGRIN. San Agustín de Guadalix 18.—Los novillos de don Félix Gómez resultaron bravos.